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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA – CONSELHO GESTOR JARDIM PANTANAL  

Em 11 de julho de 2024, as 15:00h, na Subprefeitura de São Miguel Paulista - Rua Dona Ana 

Flora Pinheiro de Sousa, 76 - São Miguel Paulista - CEP 08060-150 São Paulo (SP), no 

segundo piso na sala 26B, reuniram-se representantes do poder público de (SEHAB) e a 

equipe da gerenciadora social Diagonal e membros da sociedade civil que foram eleitos em 

assembleia.  

Nesta reunião participaram os membros do poder público: A reunião contou com a 

participação da assistente social de DTS-Leste Amanda Costa, Coordenador Adjunto, 

Fernando, participaram da reunião: Assistentes sociais da gerenciadora Diagonal Kátia Isis, 

Safira Brandão; participaram membros da sociedade civil; Entidades Associação dos 

moradores do Jardim Pantanal AMOJAP e Instituto ALANA: a reunião foi para definições de 

alinhamento das ações que será desenvolvida sobre as capacitações e reuniões ordinárias.  

A reunião iniciou com a fala do coordenador e conselheiro sobre as definições que estão em 

andamento com o planejamento dos encontros para a realização das reuniões que será 

aprovada na reunião, ainda na fala ressaltou a participação da Cintia que vai falar os 

acontecimentos com área no perímetro com a regularização fundiária.  

A assistente social Kátia Isis, se apresenta como referência da equipe social e que inicia 

apresentando os titulares e suplentes, e relata de como será o papel profissional no jardim 

pantanal que iniciará a partir da primeira reunião ordinária, e que a demora para o início das 

atividades foi pela espera das indicações dos representantes do poder público. Nesta mesma 

reunião foi citado a importância das capacitações dos membros eleitos, dados que demostram 

muitos não terem ciência do papel do conselho gestor que atuará durante os 3 anos de 

mandatos, e ainda foi verbalizado sobre o andamento das ações que serão executadas no 

perímetro com a regularização fundiária e a atuação do CG principalmente no triênio de 2024 -

2027. No entanto, foi realizado a leitura do regimento interno aos presentes, conforme a 

portaria 146 e o novo Plano Diretor das cidades. Na apresentação a Katia apresenta os 

membros titulares e suplentes e faz a leitura do regimento interno aos presentes.  

Conforme a portaria 146 e o novo Plano Diretor o prazo de mandado é por 3 anos, devido as 
questões de projetos em andamentos.  
 

 


